

LABORAL Acudieron primero al acto de conciliación "sin que fructificara"

Dos ex empleados denuncian a El Corte Inglés por echarles

Su abogado afirma que los han tenido cuatro meses sin cobrar y bajo presión

El letrado dice que el motivo ha sido porque han ejercido su labor de delegados sindicales

I. B.
CÁDIZ

Dos ex empleados de El Corte Inglés se están manifestando prácticamente a diario a las puertas del centro comercial para exigir la readmisión a su puesto de trabajo, al entender que sus despidos se han producido de manera impropia.

El abogado de los trabajadores, Manuel Mariño, asegura que la causa del despido se ha originado a raíz de que sus clientes asesoraran a los compañeros a los que esta empresa ha ido presuntamente despidiendo en el último año. Según el letrado, El Corte Inglés ha utilizado como argumento contra estos ex delegados sindicales que se han ausentado de su puesto de trabajo, "a pesar de que es falso y de que además estaban liberados".

Mariño añadió que la empresa los ha tenido sin cobrar cuatro meses, "con unas Navidades de por medio y lo último ha sido la carta de despido. Yo personalmente hubiera preferido que empezaran por el despido porque han sufrido mucho a lo largo de todo este tiempo".

A LOS JUZGADOS

El abogado ha presentado ya una demanda penal contra El Corte Inglés, y ha presentado las pro-



Los empleados se manifiestan casi a diario a las puertas del centro comercial.

puestas de conciliación para el acto de encuentro previo que debe producirse en estos casos antes de llegar a los tribunales y que no ha fructificado, por lo que el siguiente paso será acudir al Juzgado de lo Social.

Estos trabajadores llevan en El Corte Inglés 14 y 12 años y de delegados sindicales 6 resultando

elegidos a través de sufragio, según afirmó ayer su abogado.

Mariño afirma que están teniendo poco apoyo de los compañeros, porque la gente tiene "miedo a manifestarse". En cualquier caso, el abogado asegura que la empresa les ha rescindido el contrato por "ejercer sus funciones como delegados sindicales, o lo que es lo mismo, por re-

lizar su trabajo".

En palabras del letrado, El Corte Inglés está utilizando "su poder para anular a estas personas".

Este medio intentó ponerse en contacto con El Corte Inglés en reiteradas ocasiones durante el día de ayer sin éxito al cierre de esta edición.

FORMACIÓN

El Consistorio prepara a los jóvenes para que elijan un oficio

INFORMACIÓN/CÁDIZ

El Instituto de Fomento, Empleo y Formación (IFEFF) del Ayuntamiento de Cádiz ha puesto en marcha una novedosa iniciativa dentro del programa Urbana Cádiz destinado a incentivar a los estudiantes de los barrios de la zona Urbana y combatir el fracaso escolar. Para ello se han puesto en marcha diversos talleres, entre otros, de dinamización educativa, talleres prelaborales para adquirir experiencias en distintos oficios, talleres específicos para habilidades en oficios como Jardinería o Cocina o talleres de motivación, entre otros y en los que, en conjunto, están participando 1.095 alumnos gaditanos. Este programa se desarrolla a través del Proyecto Urbana Cádiz, cofinanciado en un 70 por ciento por la Unión Europea (FEDER) en el marco de la Iniciativa Urbana.

El programa, que se desarrolla en los centros educativos de los barrios de San Juan, La Viña, El Balón y El Mentiado, continúa en el ámbito de actuación del Proyecto Urbana Cádiz la labor que desde el año 2003 y en el marco del Plan de Empleo del municipio de Cádiz, ha venido desarrollando el IFEFF para la mejora de la empleabilidad de los jóvenes gaditanos.

Se realizarán sesiones transversales centradas en la igualdad de oportunidades, habilidades sociales, resolución de conflictos, etc. y talleres prelaborales que estarán planificados como experiencias que promuevan el conocimiento de los jóvenes participantes en distintos oficios de cara a su elección profesional.

ocio La Cadena Cope inició hace unas semanas una gira con el artista que ayer llegó a Cádiz

David Bustamante hizo vibrar a los gaditanos con 'A contracorriente'

G. F.
CÁDIZ

Uno de los cantantes más laureados y seguidos por el público de los que han salido de las sagas de Operación Triunfo, David Bustamante, llegó ayer al Gran Teatro Falla para presentar su último trabajo discográfico, *A contracorriente*. Un álbum que se lanzó al mercado el dos de marzo y que de nuevo ha producido el prestigioso Kike Santander.

El teatro se abarrotó para recibir a este guapo cantante que está de gira de la mano de Cadena Cope. Los productores Daniel Betancourt, Rafa Vergara o Rayito

han compuesto gran parte del repertorio y el propio Bustamante firma el tema más especial de todo el repertorio, *Universo de todo*, una bellísima canción cargada de sensibilidad dedicada a su hija Daniella, en la que vuelca todos sus sentimientos como padre y con la que el público vibró nada más escuchar la melodía de entrada de la canción.

Una escena sobria, sin florituras. Nada de pantallas luminosas, ni decorados en el escenario. El espectáculo comenzó con un David Bustamante puro, sólo él y los músicos que le acompañaban. Con atuendo sencillo, vaqueros y

camiseta blanca, a David le bastó su voz para meterse al público en el bolsillo.

El momento emotivo llegó cuando una chica de la organización subió al escenario con una tarta con el número 28, para festejar el cumpleaños del cantante. El público le regaló una ovación que a buen seguro, Bustamante llevará en su corazón como recuerdo del cariño que le profesan sus seguidores de Cádiz.

Fue difícil mantener al auditorio sentado en sus localidades. Su música lleva irremediablemente al baile y la algarabía. David Bustamante triunfó en el Falla.



Bustamante celebró con los gaditanos su 28 cumpleaños.